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DescripciÃ³n

â??Dichosos…â?•

â?? â??Dichosos de aquÃ en adelante los que mueren unidos al SeÃ±or. SÃ â??dice el EspÃ
rituâ??, ellos descansarÃ¡n de sus trabajos, pues sus obras los acompaÃ±anâ?? â?•
(Apocalipsis 14:13, DHH).

El 5 de diciembre, el mundo fue sacudido por la noticia del deceso de Rolihlahla Mandela, conocido en el
escenario internacional como Nelson Mandela y en su paÃs como Madiba (el nombre de su clan). Nos
faltarÃa espacio para explayarnos aquÃ en su vida y su obra. Fue el principal opositor del Apartheid, el
rÃ©gimen racista que gobernÃ³ SudÃ¡frica desde 1948 hasta 1992. Por dicha oposiciÃ³n tuvo que pasar
27 aÃ±os en la cÃ¡rcel y haciendo trabajos forzados. En 1990 fue liberado, recibiÃ³ el Premio Nobel de la
Paz en 1993 por evitar una guerra civil inminente, y en 1994 se convirtiÃ³ en el primer presidente negro
de SudÃ¡frica, posiciÃ³n desde la cual hizo de SudÃ¡frica un paÃs ejemplar.

La vida de Mandela se caracterizÃ³ por promover el perdÃ³n. LogrÃ³ unificar un paÃs devastado por el
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racismo, abrazÃ³ a las mismas personas que lo habÃan encarcelado y enfocÃ³ toda su energÃa en lograr
una verdadera reconciliaciÃ³n. Hoy el mundo lo recuerda como un hÃ©roe. El dÃa de su muerte, los
mandatarios de varios paÃses emitieron discursos de condolencia y respeto; pero me llamÃ³ la atenciÃ³n
la declaraciÃ³n hecha por RaÃºl Castro sobre este memorable personaje que recibiÃ³ mÃ¡s de cincuenta
doctorados honoris causa y varios reconocimientos mundiales. Castro dijo: â??De Mandela nunca
podremos hablar en pasadoâ?•. Â¿Quiso decir que su legado a las generaciones futuras es tan
importante como sus logros obtenidos en vida? Creo que sÃ.

Probablemente no estÃ©s interesado en una carrera polÃtica, en puestos administrativos ni en metas
similares, pero de igual manera todos dejamos una marca en el mundo, todos dejamos un legado. En el
libro de Apocalipsis la Biblia presenta que, aun despuÃ©s de la muerte, nuestras obras nos
acompaÃ±an. Nuestra vida no se mide por la cantidad de aÃ±os que vivimos sino por el impacto que esta
provoca en las personas a nuestro alrededor. Hoy estÃ¡s vivo, tienes la oportunidad de marcar la
diferencia, de ser una luz en la oscuridad.

Hoy tus acciones pueden ser decisivas en las vidas de los que te rodean. Aunque las 
circunstancias puedan ser adversas, permite que la luz que Dios ha colocado en ti ilumine a otros. 
En palabras de Madiba: â??La bondad de un hombre es una llama que se puede ocultar, pero no 
extinguirâ?•.
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